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PEDTDO DE INFORMAÇÃO N'233/2023

SENHOR PRESIDENTE,

A Vereadora que a este subscreve, solicita após dada ciência ao
Plenário na forma regimental, que seja encaminhado ao Poder Executivo - Setor competente,
o seguinte Pedido de Inforrnação:

* Qual a previsão de ser dada continuidade à obra de pavimentação
do Cerrito, trecho que foi iniciaclo e encontra-se inconcluído até o presente momento.

JUSTIFICATIVA:
Esse trecho utiliza-se de recursos destinados por meio de emenda

parlamentar do Deputado Federal Márcio Biolch - MDB. A pavimentação teve início, parou e

até o momento não teve continuidade, tendo sido pavimentado somente urn lado da via, como
pode ser observado nas fotos anexas.

Qual o motivo da obra não ter sido finalizada?
A empresa contratada não tem prazo para conclusão?

Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul.
10 de novembro de 2AT.

VEREADORA EVA MESA PRATES
Bancada do MDB
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